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Vendredi 24 novembre, les adhérents de Blain
Vivre se sont réunis en assemblée générale.
De nouveaux statuts ont été approuvés, et sont
consultables par les adhérents sur demande.
-> Les membres élus au nouveau CA sont :
Lucie Poirier,  Jérôme Delavier, Maud Toschini,
Roland Pineau, Didier Damiet, Isabelle Porcheret,
Coralie Hodiesne, James Moussu.
-> Ceux-ci ont élu au bureau de Blain Vivre : 
Lucie Poirier (présidente), Jérôme Delavier
(trésorier), Maud Toschini (secrétaire)

ÉTUDE RN171

blainvivre@gmail.com
www.blainvivre.fr
facebook/Blain Vivre

CONTACTS

DÉBAT PUBLIC !

Tous les habitants de Blain et des environs,
concernés par ce sujet, sont invités à participer à
notre débat public, salle Henri Dunant.
Nous réunirons les différentes parties prenantes :
élus, usagers, associations.
Vous pourrez leur poser vos questions.
Notre objectif est d’établir un dialogue
constructif, et de proposer des solutions, à court
comme à moyen terme.

Jeudi 14 mars à 19h30

Jeudi 23 novembre, nous étions à Paris avec la
sénatrice Elisabeth Doineau pour rencontrer des
conseillers au cabinet du ministre délégué chargé
des Transports, Clément Beaune. Ceux-ci nous ont
confirmé l’engagement de l’État dans le CPER, à
financer la mise à jour des études d'opportunité
sur la sécurisation et la fluidification du trafic, sur
la RN171, dans le cadre des déviations de Blain et
de la Grigonnais .
Le sous-préfet, Monsieur Marc Makhlouf, a
rencontré les élus du territoire le 31/01, puis nous a
reçus le 2/02 pour nous informer que le cabinet
d’étude était déjà choisi et prêt à lancer l’analyse
du trafic.

Pour défendre un trafic
apaisé dans Blain, et la

qualité de vie des Blinois, 
rejoignez-nous en adhérant !

AGENDA
14/03 à 19h30 : Débat Public - salle H. Dunant

“la gestion du trafic et du transit dans la ville”
Conseil d’ad

ministratio
nNouveau

Volet Mobilités des
CPER 2023-2027 : 
1 milliard d’euros
pour les mobilités
en Pays de la Loire

ASSOCIATION RN171-RD771
Mercredi 14 février nous avons participé à l’AG
de cette association : M. Lechelon, directeur de la
DIRO, a annoncé que ses services travaillent, en
lien avec la DREAL, à des aménagements dans le
bourg de La Grigonnais pour inciter les poids
lourds à emprunter d’autres axes.
Il a ajouté que les convois exceptionnels seront
déviés à terme vers Nantes, après des travaux sur
les échangeurs.
M. Gwenaël Crahès, maire de La Grigonnais, est
le nouveau président de cette association.


